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第第第第１１１１６４６４６４６４回回回回    （（（（平成平成平成平成２２２２３３３３年度第年度第年度第年度第１１１１回回回回））））理事会議事録理事会議事録理事会議事録理事会議事録    
 

財団法人 神奈川県スキー連盟 
 

 

１．日     時： 平成２３年６月２５日（土）１４：００～１５：３０ 

２．場     所： 順海閣本館（横浜市中区山下町１４７） 

３．出 席 理 事： （副 会 長）佐藤 嘉彦、山田  力 

           （専務理事）上田 英之 

           （常務理事）清水  忠、木村 徳善、徳本  進、吉岡 去私 

           （理  事）金子 理人、国島みどり、青木 文明、高柴 一彦、岡田 良平、 

                 小池  光、佐々木生道、森本 珠水、黒川 正孝、吉野 大成 

                 和田 幸一 

     欠席理事： （会  長）河野 太郎 

           （副 会 長）片 忠夫 

           （理  事）本田 衛義、伊藤 敏光、大澤 康之、中村 浩人 

４．出 席 監 事： 内海 雄三、井上 敏郎 

５．議 長 選 出： 上田 英之専務理事を指名 

６．議事録署名人選出：小池 光理事、吉野 大成理事を選出 

７．書     記： 松下 誉久 広報委員を指名 

８．議     事 

  

議事に先立って、山田副会長から開会の挨拶があった。 

 

１）競技本部 

（１）報告事項 

①第６３回神奈川県市町村対抗スキー競技会実施要綱について 

吉岡本部長より、変更点の説明があり、今後拡大理事長会議などの意見を聞き、決定することで

了承した。 

イ）出場資格：主な変更点はこれまでの神奈川県在住のみであるということから各市町村協会か

らＳＡＪ登録をしている者まで枠を広げる。 

ロ）組分け：主な変更点は男子の60歳以上は5歳刻みにして、70歳以上の部門を設ける。 

 

（２）審議事項 

①平成２２年度競技本部事業報告について 

吉岡本部長より、平成２２年度競技本部事業報告の説明及び提案がなされ、承認された。 

 

２）教育本部 

 （１）報告事項 

   ①木村教育本部長から、次の事項について報告があり、了承された。 

   【ＳＡＫ関係】 

    教育部会が６月１８日（土）かながわ県民センターで開催された。 

【ＳＡＪ・南関ブロック関係】 

イ）加盟団体教育本部長連絡会議が６月１１日（土）日本青年館にて開催された。 

ロ）第２回南関東ブロック会議が６月１３日（月）ＳＡＴ事務所にて開催された。 



 2

 

（２）審議事項 

①平成２２年度教育本部事業報告について 

木村教育本部長より、平成２２年度教育本部事業報告の説明及び提案がなされ、承認された。 

②ＳＡＪカレンダーに伴うＳＡＫ事業の会期変更について 

木村教育本部長より、ＳＡＫ事業計画の変更・提案がなされ、承認された。 

・湯沢Ⅰ行事：（変更前）２０１２年１月１４日（土）～１５日（日） 

（変更後）２０１２年２月４日（土）～５日（日） 

・車山Ⅱ行事（公認スノーボード準指導員および認定スノーボード指導員検定会）： 

（変更前）２０１２年２月２５日（土）～２６日（日） 

（変更後）２０１２年３月４日（土）～５日（日） 

 

 ３）総務本部 

 （１）報告事項 

    ①慶弔関係 なし 

    ②資金運用状況 

    金子理事より、５月末預金残高について別添資料のとおり報告があり、承認された。 

    ③登録状況 

    徳本本部長より、２２年度の登録手続き状況について報告があり、了承された。 

    ④ＨＣ委員会 

    国島理事より、五竜行事参加者により反省会と懇親会を実施したとの報告があり、了承された。 

   ⑤広報委員会 

青木理事より、７月６日今年度第１回委員会を開催し、今年度の事業の打ち合わせを行うとの報

告があり、了承された。 

⑥財務委員会 

金子理事より、定期預金の書き換えが完了したとの報告があり、了承された。    

⑦評議員会資料の印刷所との打合せについて 

    徳本総務本部長より、評議委員会資料の作成について印刷所と６月１５日に日程打ち合わせを行

ったと報告があり、了承された。 

   ⑧常務会開催について 

徳本本部長より、６月２１日に市町村対抗スキー大会について打合わせを行ったとの報告があり、

了承された。 

   ⑨役員候補選考委員について 

徳本本部長より、前回の理事会で承認されましたが、横浜ブロックに高体連枠が含まれているこ

とを確認する意見が出された。このことについては再度、規約・規程委員会に諮問することの報告

があり、了承された。 

 

 （２）審議事項 

①平成２２年度総務本部事業報告について 

徳本総務本部長より、平成２２年度総務本部事業報告の説明及び提案がなされ、２）の②、基本

財産の運用に関して総務本部の努力を文言に入れることで、承認された。 

    ②平成２２年度決算報告について 

    金子理事より、平成２２年度決算報告の提案がなされ、承認された。 

③平成２３年度監査報告について 

内海監事より、平成２２年度監査報告の提案がなされ、承認された。 

④規約規定委員会諮問事項の答申について 
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高柴理事より、規約・規程委員会への諮問事項に対し、委員会より答申されたその内容説明及び

提案がなされ、佐藤副会長より、専門委員の任期に関して４期８年にするという項目が抜けている

との指摘があり、審議の結果、その箇所については次回理事会に結論を持ち越すこととし、承認さ

れた。また、運営規則の１４条２のブロックで誤りがあるのではないかとの指摘があり、後で確認

することとした。 

⑤級別・ジュニアテスト開催規程の改定について 

高柴理事より、級別・ジュニアテスト開催規程の改訂について提案がなされ、審議の結果、第８

条に「許可申請書に申請料を添え」という文言を追加することで、承認された。 

⑥事務局の７月～８月の土曜日休務について 

金子理事より、７月１週から８月末までの土曜日は事務扱いを休みにすることの提案がなされ、

承認された。 

⑦協賛会員のカテゴリー別金額について 

金子理事より、「協賛金額カテゴリーⅡ」の３万円以上を２万にすると会員が増えるのでお願い

したいとの提案がなされ、審議の結果、カテゴリーを旅行斡旋業者と宿舎の業者に分けて宿舎の方

を２万円にすることで、承認された。 

  

閉会に際して、佐藤副会長から挨拶があった。 

  

 

 

 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 

 

   平成２３年 ７月 ８日 

 

 

                    議    長                 印 

 

 

 

                    議事録署名人                 印 

 

 

 

                    議事録署名人                 印 


